Waischenfeld

Malteser Hilfsdienst

500 Euro Spende von der Heinz-Otto-Stiftung für die Jugendarbeit. Wir Heinz-Otto-Stiftung aus Glashütten hat sich die Förderung von Erziehung, Aus- und Fortbildung, Kultur, traditionellem Brauchtum, Sport und Rettungswesen zum Auftrag gemacht. Ihr Schwerpunkt ist die Kinder- und Jugendförderung. Und so war die Freude bei den Jugendlichen des Malteser-Hilfsdienstes Waischenfeld anlässlich der 50-Jahrfeier der Malteser-Gliederung Waischenfeld mit Einweihung des neuen Malteserhauses und Segnung eines neuen Gerätewagens für die Schnelle Einsatzgruppe groß, als Stifter Heinz Otto an Ortsbeauftragten Erhard Klaus ei- tung die Waischenfelder Malte- Mal sein, da die Malteser eine her- nenswert sei, das ein Unternehmer ne Spende in Höhe von 500 Euro serjungend, die derzeit über 30 Ju- vorragende Jugendarbeit im Be- eine Stiftung gegründet hat um für den ebenfalls neuen und be- gendliche und Kinder in ihren Rei- reich des Rettungswesens leisten. wohltätige und gemeinnützige Verhindertengerechten Jugendraum hen hat, mit einer Spende be- Schirmherr Professor Heinz Ger- eine und Organisationen sowie deübergeben konnte. Es ist nicht das dachte. Und wie Heinz Otto be- häuser freute sich ebenso und hob ren Projekte und vor allem die Juerste mal, dass die Heinz-Otto-Stiftonte, wird es auch nicht das letzte hervor, das es höchst anerkengend fördert.

